

20 mars 2022
AUBOUÉ

847 personnes sur les chemins de randonnée



Sourires et bonne humeur pour les randonneurs de la marche populaire Photo RL

Dimanche 20 mars, les Randonneurs du Pays de l'Orne ont organisé une marche IVV à Auboué. En famille, entre amis ou en club, 847 personnes sont venues étrenner les nouveaux sentiers ouverts par les bénévoles du club.

Le club de randonnée aubouésien proposait quatre parcours, allant de 5 à 25 km. C'est le tracé de 10 km, enfin 11 pour être tout à fait exact, qui a eu le plus de succès. « Nous avons eu environ 500 marcheurs sur ce parcours-là » sourit Roger Jacquot, président des Randonneurs du Pays de l'Orne. À midi, les randonneurs avaient prévu une restauration sur place. « Nous avons servi 120 repas, côtelettes - frites, et 240 sandwiches. Le stand de pâtisserie a été dévalisé. » annoncent les organisateurs. Aucun doute, le plaisir des marches populaires a été retrouvé après deux années sans événement d'une telle ampleur.